

San Nicolás de los Garza, Nuevo León a 13 de julio de 2015

Hola, buenas tardes mi nombre es **Marisol Esquivel Esquivel** y fui observador electoral el día 7 de junio del 2015, día de las elecciones, en las cuales participe, observe y vi cómo se desarrolló la jornada electoral en la casilla instalada en la **Primaria Profesor Alfredo Esparza Velázquez**, fue un día tranquilo, para mi parecer no asistió todos los ciudadanos que emiten su voto en esa casilla, pero lo que no me gusto fue que el presidente de casilla todavía que le mostré el documento que me acreditaba como observador electoral, el hiciera una llamada para saber que realmente era observador electoral, ya que con mi oficio que me acreditaba como observador electoral y mi credencial tuvo que realizar llamada, en ese momento me pidió mi oficio y como quería ir a otras casillas se lo tuve que pedir solo de eso me quejaría, lo demás torno muy bien, y pues la verdad si me gusto el proceso que estaban realizando en esa casilla.

Todo fungió bien y muchas personas que acudían por primera vez se les notaban nerviosos.

Hasta pronto.